

RM Bruns, Vorsitzender des „Ausschusses für Finanzen und Wirtschaft“ erklärt, dass die Aussagen des Landesrechnungshofes wenig konkret und wenig im Detail auf die Stadt Schortens bezogen sind. Im Ausschuss habe aber Einigkeit bestanden, dass es sinnvoll wäre, über die empfohlene Erarbeitung einer kommunalen Investitionsstrategie noch einmal nachzudenken. RM Bruns empfiehlt daher, dieses Thema in der nächsten Fachausschusssitzung noch einmal aufzugreifen oder zumindest in den Diskussionen zu den entsprechenden Haushaltsthemen zu berücksichtigen.